
 

 

Caxias do Sul, 10 de dezembro de 2020. 

 
 
Ilmo Sr.  

Alfonso Willenbring 

Secretário Municipal de Transportes 

 

Como é do seu conhecimento Secretário Alfonso, do Prefeito Cassina e do 

governo municipal de Caxias do Sul, a pandemia vem crescendo de forma acentuada o que 

aumenta muito os riscos de contaminação, sobretudo para os trabalhadores e trabalhadoras 

que precisam estar na linha de frente e que necessitam se deslocar para seus postos de 

trabalho. 

Como se já não bastassem os riscos inerentes à interação - que os comerciários, 

por exemplo, têm no cotidiano do seu trabalho, ainda persiste sem uma solução o grave 

problema da superlotação no transporte coletivo do município. 

É bom lembrar que esta é a modalidade de transporte utilizada pela maioria da 

população e dos trabalhadores caxienses nos seus deslocamentos entre suas casas e locais de 

trabalho. Por causa disso, têm ficado expostos cotidianamente a um alto risco de 

contaminação. 

Estamos entrando em um período de festas de final de ano, momento em que, 

mesmo com as orientações para o isolamento, é inevitável que haja maior circulação de 

pessoas. Por isto, é URGENTE, Sr. Secretário e Sr. Prefeito, que o problema seja resolvido. É 

inadmissível que os trabalhadores que precisam do nosso transporte coletivo sigam arriscando 

sua saúde e de suas famílias com a superlotação - algo que contraria todas as orientações da 

Organização Mundial da Saúde. 

Seguimos no aguardo de uma reposta efetiva e rápida do poder público municipal 

para esse tema tão relevante para a saúde pública de Caxias, para quem trabalha e para toda a 

sociedade. 
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